

sie von der Verbindlichkeit, die gelobte Kreuzfahrt zu vollziehen, nicht freisprechen, sondern bewilligte ihnen blos Frist bis zu ihrem reiferen Alter, und erließ das Gelübde blos den ganz jungen Kindern und den schwachen Greisen, welche sich an sie angeschlossen hatten.

8.

Der Kerker.

So endigte sich der Kreuzzug der Kinder, ein seltsames Ereigniß, desgleichen die Geschichte kein anderes aufzuweisen hat. Aber wo ist unser Rene geblieben? Ihr habt euch schon lange nach ihm umgesehen, und ihn in Rom und Brundisium nicht finden können. Das glaube ich gern: denn er hat sich schon in Pisa von seinen Reisegefährten getrennt, und ein ganzer Haufen mit ihm. Zwei Schiffe voll Pilgerknaben, unter denen er auch war, giengen von Pisa ab, und richteten ihren Lauf nach Syrien, um dort die Knaben an's Land zu setzen, welche nun einmal fest entschlossen waren, je eher je lieber das gelobte Land zu sehen. Mit günstigem Winde kamen sie